

Zürich, 20. Mai 2024

Migros-Kulturprozent Tanzfestival Steps

Das Tanzfestival Steps begeistert die Schweiz.

Am 19. Mai 2024 ging mit der Aufführung von «Die Anderen» der belgischen Anton Lachky & Eléonore Valère Company die 19. Ausgabe des Migros-Kulturprozent Tanzfestival Steps zu Ende. Während 26 Tagen zeigte das Festival zehn Produktionen mit 54 Vorstellungen auf 35 Bühnen im ganzen Land. Die 20. Ausgabe der Tanzbiennale findet vom 5. bis 29. März 2026 statt.

Facettenreichen Tanz aus drei Kontinenten brachte die 19. Ausgabe des Migros-Kulturprozent Tanzfestival Steps in alle Landesteile. «Geschichten» lautete das Thema, das die 54 Vorstellungen vereinte. «Unser Publikum hat sich mit grosser Offenheit und Neugier auf das diesjährige Tanzabenteuer Steps eingelassen. Der Funke ist übergesprungen», freuen sich die Programmverantwortlichen der Festivalausgabe 2024, Selina Beghetto, Marine Besnard und Frank Fannar Pederson.

Steps 2024: nachhaltig unterwegs im Zug

Erstmals reisten die eingeladenen Tanzcompagnien auf ihren Schweizer Tourneen fast ausschliesslich mit dem Zug an die Auftrittsorte. Da Transporte und Reisen zwei Drittel der Festival-Emissionen ausmachen, fokussierte Steps seine Bemühungen zur ökologischen Nachhaltigkeit 2024 auf diesen Bereich. So wurden auch die Auftritte der zwei Compagnien aus Übersee als Teil von Europa-Tourneen geplant.

«Next Steps»

Das Pilotprojekt «Next Steps» testet neue, nachhaltige Formen der Laufbahnförderung im Tanzbereich. Über einen Zeitraum von drei Jahren begleiten Bern Ballett, die Tanzkompanie St. Gallen und das Migros-Kulturprozent Tanzfestival Steps in der Schweiz ansässige Tänzer*innen auf ihrem Weg in die Choreografie und ermöglichen ihnen die Zusammenarbeit mit grösseren professionellen Ensembles. Marioenrico D'Angelo und Rachelle Anaïs Scott sind die ersten Next Steps-Choreograf*innen, die für Bern Ballett, die Tanzkompanie St. Gallen und Steps kreieren.

Auskünfte an Medienschaffende: Nani Khakshouri, Pressereferentin Migros-Kulturprozent Tanzfestival Steps, Tel. +41 79 402 66 54, nk@kulturpr.ch

Bildmaterial der Produktionen 2024: steps.ch/presse

Ökologische Nachhaltigkeit bei Steps: steps.ch/oekologisch

Förderinitiative Next Steps: steps.ch/next-steps

* * * * *

Das Migros-Kulturprozent unterstützt kulturelle und soziale Initiativen und bietet einer breiten Bevölkerung ein vielfältiges Angebot. Neben traditionsreichen Programmen setzt es gezielt Akzente zu zukunftsweisenden gesellschaftlichen Fragestellungen. Zum Migros-Kulturprozent gehören auch die Klubschule Migros, das Gottlieb Duttweiler Institut, das Migros Museum für Gegenwartskunst, die vier Parks im Grünen und die Monte-Generoso-Bahn. Insgesamt investiert das Migros-Kulturprozent jährlich 140 Millionen Franken.